



寝屋川文化芸術祭

日本センチュリー交響楽団によるオープニングイベント

みた!きいた!ふれた!
寝屋川文化芸術祭

11月5日～6日に寝屋川市駅周辺で寝屋川文化芸術祭が開催されました。2日間で延べ約22,000人が訪れ、いろいろな文化芸術体験を行いました。



さわやかロードで行われたねや市



駅前のイルミネーションが
クリスマスバージョンに

アドバンス寝屋川マネジメント㈱が主催する寝屋川市駅前のイルミネーションがクリスマス仕様になりました。東側2階のペDESTリアンデッキには、同社が行っている「あした元気にな～れ★寝屋川プロジェクト」で、市立成美小学校・中央小学校の1年生～6年生が作った切り株サンタも飾られています。

イルミネーションは1月11日(水)までの毎日、午後5時から午前0時まで点灯しています。



治水緑地わくわく DAY

10月23日、打上川治水緑地で親子を対象とした社会実験イベントが開催されました。「治水緑地でやりたいことをやってみる」をテーマに153組408人の親子が青空のもとヨガや編み物、わらべうた遊びなどを楽しみました。参加者は「パラールーンは、タイミングを合わせるのが難しかったです、うまくいったときには、みんなで喜びを味わうことができました」と話しました。



くすやまあきただ
楠山瑛唯さん
(市立第七中学校3年生)
Oadidas KARATE GRAND PRIX2022 KARATE ALL JAPAN/第40回全日本空手道選手権大会2022 CHAMPION CLASS中学3年男子重量級55kg以上優勝



わかたけクラブの皆さん
(写真左から松岡葵衣さん・西澤あんずさん・祝愛友美さん・茂木七咲さん・田上梨央さん)
○第13回湘南藤沢カップ全国中学生ビーチバレー大会女子の部3位

優秀な成績を収めた皆さん

KBDチアダンスチームの皆さん
(写真左上から上田葉月さん・荒武未羽さん・松本莉樹さん・左下から一氏桜さん・上総莉乃さん・森彩帆さん)

○第22回全日本チアダンス選手権大会・第20回全日本学生チアダンス選手権大会出場



くちみはやと
朽見隼人さん(写真左)
浅野なつみさん(写真右)

○2022年第8回スペシャルオリンピックス日本夏季ナショナルゲーム・広島出場、種目ボウリング



お月様も真っ赤だな

11月8日の夜は、日本全国で「皆既月食」が起こりました。打上川治水緑地でも、メタセコイア並木の間から「赤銅色(しゃくどういろ)」に染まった月を見ることができました。皆既月食と、月が天王星を隠す「天王星食」を同時に観察できるのは、なんと442年ぶりとのこと。写真撮影に訪れた市民は「月食を肉眼ではっきり見たのは初めて! 嬉しかったです」と話しました。



アートフラワー協会展

10月15～17日に市立市民会館で市アートフラワー協会展が開催され、協会の皆さんによる素敵な作品の数々が出展されました。16日には展示会場でピアニストの樋上眞生さんによる演奏会が行われ、多くの来場者がアートフラワーと音楽との見事なハーモニーに酔いしれていました。来場者からは「色とりどりの作品に触れて、癒しのひとときを過ごせました」といった声が聞かれました。